
Диалоговая площадка 
прошла с участием ми
нистра юстиции Респу
блики Беларусь Евгения 
Коваленко в МГУ им. А. А. 
Кулешова в рамках Едино
го дня информирования. 
Министр также провел 
прием граждан в Могилев
ском горисполкоме.

Актуально

стов - большое количество.
- Со стороны государства 

созданы прекрасные возмож
ности для вашего последую
щего трудоустройства. Все до
роги открыты, пробуйте себя, 
открывайте новое! - пожелал
министр студентам.

•к  k  *

В рамках выездного приема 
граждан в Могилевском гори
сполкоме к Евгению Коваленко 
обратились три заявителя. По
ступившие обращения каса
лись сферы юстиции. Граждан 
волновали земельные и иму
щественные вопросы, а также 
законодательство, регулирую
щее функционирование садо
вых товариществ.

Все обращения будут до
полнительно рассмотрены, за
явители получат письменные 
ответы в установленные зако
нодательством сроки.

Екатерина ВАСИЛЬКОВА 
Фото автора

О Министр юстиции Евгений t
на встрече в МГУ ni/iJ<yneii)'

прошлого
Важно 
уроки

Евгений Коваленко выступил 
с докладом по теме «Беларусь: 
от освобождения до независи
мости». Особое внимание ми
нистр акцентировал на том, как 
важно сегодня помнить уроки 
прошлого и не допустить оши
бок в будущем.

- Тема Единого дня ин
формирования выбрана 
неслучайно. В истории 
нашей страны есть даты 
и события, которые несут 
в себе понимание сущно
сти и правил жизни.

Они неподвластны времени 
и обстоятельствам, передают
ся из поколения в поколение. 
Поэтому чрезвычайно важно 
то, что сегодняшняя встреча 
состоялась в канун наиважней

шего для каждого гражданина 
Беларуси дня - Дня Независи
мости - в год восьмидесятиле
тия освобождения нашей стра
ны от немецко-фашистских 
захватчиков. В МГУ им. А. А. Ку
лешова я впервые встречаюсь 
со студентами, что вдвойне для 
меня приятно, - подчеркнул ми
нистр.

У аудитории также была 
возможность услышать мне
ние министра по вопросам, 
касающимся правоведения. 
В частности, студентов инте
ресовало, как применяются 
технологии искусственного 
интеллекта в белорусской юри
спруденции.

- Порой мы предполагаем, 
что искусственный интеллект в

скором будущем заменит чело
века. Однако в юриспруденции, 
на мой взгляд, это невозможно. 

В настоящее время раз
рабатывается програм
ма по применению ис
кусственного интеллекта 
в нескольких направле
ниях деятельности Ми
нистерства юстиции м 
его структурных подраз
делений.

В частности, технологии 
искусственного интеллекта 
планируется применять при 
распознании совершенных 
вручную записей актов граж
данского состояния: сегодня 
мы ведем большую работу по 
оцифровке архива, в котором

хранятся записи за почти сто
летний период. Кроме того, 
рассматривается использова
ние ИИ для перевода в печат
ный вариант устной речи. Это 
важно при проведении публич
ных мероприятий, заседаний, 
приемов населения. Отдель
ные направления использова
ния искусственного интеллекта 
уже внедряются в деятельность 
Министерства юстиции.

Слушатели также узнали, как 
выпускнику, получившему юри
дическое образование, выбрать 
первое место работы, с чего 
лучше начинать свой профес
сиональный путь. Евгений Ко
валенко поделился своим жиз
ненным опытом и отметил, что 
сегодня специалисты в обла
сти права требуются в различ
ные организации и учреждения 
страны, а юридическая работа 
разнопланова и многогранна. 
Значит, возможностей для ре
ализации у молодых специали


